



IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

LE PRESIDENT DU CONSEIL

MESSAGE AUX VALDOTAINS A L'OCCASION DE LA
XII EME RENCONTRE VALDOTAINE.

Chers amis émigrés,

il m'est tout particulièrement agréable de vous adresser le salut très amical et affectueux du Conseil régional de la Vallée d'Aoste et du Bureau de Présidence du Conseil à l'occasion de la XIIème Rencontre Valdôtaine qui réunira, le 9 août à Morgex, les Emigrés et les Valdôtains du Pays.

Il s'agit d'une fête conçue par l'Abbé Auguste Petigat, généreux défenseur de la cause valdôtaine et dont la relève est assurée aujourd'hui par les Dirigeants des Associations des Emigrés.

C'est là une cérémonie qui témoigne de la fidélité envers leur Patrie que les Valdôtains recèlent dans leur coeur.

La Vallée d'Aoste vous est reconnaissante de l'attachement à la Petite Patrie dont vous continuez encore à faire preuve.

Un attachement qui ne prend pas fin, même si les plus jeunes parmi vous ne voient le pays de leurs ancêtres qu'à l'occasion du traditionnel rendez-vous d'été.

Que les jeunes gens vivent loin de leur Patrie, cela n'a pas une très grande importance; s'ils sont à même de garder, comme vous le prouvez en cette occasion, cet "esprit valdôtain" qui se manifeste d'une manière on ne peut plus évidente à cette touchante cérémonie.

Je pense que c'est là le témoignage le plus sûr de la manière dont l'éloignement forcé du Pays natal peut parfois contribuer à rendre plus intense l'amour et l'attachement qu'on lui porte.

Je vous remercie donc encore une fois, en espérant pouvoir vous rencontrer à l'occasion de la XIIIème édition de la Rencontre Valdôtaine.

Gianni Bondaz
Président du Conseil Régional
de la Vallée d'Aoste

Aoste, le 5 août 1987